					ller aux	
États-Un	is au	sous-	secréta	ire d'	État aux	¢
Affaires	extéri	eures.	Signal	le des	rumeurs	s
à l'effet	que	les ac	cusatio	ons co	ntre des	S
citoyens	canad	diens	seraie	nt ret	irées 529	9

- 407. 22 juillet Le secrétaire d'État des États-Unis au chargé d'affaires aux États-Unis. Signale la nomination d'un nouveau commissaire et accepte la nouvelle procédure dans l'affaire du l'm Alone 530
- 409. 16 nov. Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Rend compte de la fin apparente des négociations diplomatiques dans l'affaire du I'm Alone 534

PARTIE 4

PÊCHERIES

1926

- 410. 22 janv. Le sous-ministre de la Marine et des Pêcheries au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Accepte la convocation d'une conférence avec les États-Unis sur les questions relatives à la pêche 534

1927

- 405. June 10 Counsellor in United States to Under-Secretary of State for External Affairs. Notes reports of dropping of indictments against Canadians 529
- 407. July 22 Secretary of State of United States to Chargé d'Affaires in United States. Notes appointment of new commissioner and agrees to new procedure for I'm Alone case 530
- 408. Sept. 18 Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs. Reports on prohibition enforcement in relation to smuggling 531

PART 3

FISHERIES

1926

1927

413. Feb. 28 Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States. Warns that United States fishing vessels using Canadian ports illegally will be subject to seizure 539